

PARA ESTE AÑO, FITCH RATINGS ESTIMA UN CRECIMIENTO ENTRE 10 Y 12%

Sector asegurador creció 2.5% en el 2017: CNSF

Belén Saldívar
EL ECONOMISTA

EL SECTOR asegurador mexicano creció 2.5% el año pasado, en términos reales, informó la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas (CNSF).

En su último reporte, la CNSF, a cargo de Norma Alicia Rosas Rodríguez, destacó que en México el mercado asegurador estuvo compuesto por un total de 98 instituciones, las cuales emitieron primas por un monto total de 490,623 millones de pesos. De este total, 98.4% correspondió a la venta de primas directas, mientras que 1.6% a reaseguro tomado.

El crecimiento del sector se dio, en mayor medida, por los productos de daños —que representaron 40% del total de la cartera—, ya que éstos tuvieron un aumento anual de 9.8%, mientras que los productos de vida —que representaron 39.8%— reportaron una disminución de 4.2% real.

Por su parte, en el ramo de accidentes y enfermedades —representó 15.8% de la cartera— aumentó su venta de pólizas en 2.9%, a su vez, los productos de pensiones registraron un incremento de 3.5 por ciento.

No obstante, al tomar en cuenta la renovación de la póliza de daños de Petróleos Mexicanos (Pemex),

40%

de la cartera representó los productos de daños el año pasado.

el sector asegurador creció apenas 0.7 por ciento.

“En junio del 2017 se renovó la póliza integral de seguros de Pemex, la cual tiene una vigencia de 24 meses. Con el fin de analizar apropiadamente la dinámica subyacente de crecimiento del sector, se distribuye de manera uniforme por cada año de vigencia la prima de dicha póliza”, explicó la comisión.

Hace algunos días, Fitch Ratings dio a conocer su estimación de crecimiento para el sector asegurador mexicano este año, el cual pronostica entre 10 y 12 por ciento.

FIANZAS DECRECEN

Por otro lado, la CNSF indicó que al cuarto trimestre del año pasado el sector afianzador, a diferencia del asegurador, presentó un decrecimiento de 1.0% anual en términos reales.

De acuerdo con la información de la comisión, en el 2017 había 17 instituciones de fianzas autorizadas para operar en el país, las cuales emitieron primas que alcanza-

ron un total de 10,659 millones de pesos.

De las primas emitidas por las afianzadoras, 92.1% correspondieron a primas directas, mientras que el resto, 7.9%, a reafianzamiento tomado.

El decrecimiento de este sector se debió a que las primas que tienen que ver con el área administrativa tuvieron un monto 2.7% menor al que se registró en el 2016.

Fuera de ese producto, las primas directas de fidelidad y judicial crecieron 3.3% cada una, mientras que el producto de crédito presentó un incremento anual de 6.1 por ciento.